



**CANDIDATURE  
AU  
CONSEIL PORTUAIRE**  
**Election des représentants des usagers**  
**Pascal CARO**

65 ans, retraité

Propriétaire d'un voilier First 305, dériveur lesté, mouillé à l'échouage

**LES RAISONS DE MA CANDIDATURE AU CONSEIL PORTUAIRE**

Passionné de navigation, depuis 40 ans, ma candidature s'inscrit dans un parcours avec des responsabilités associatives qui m'ont fourni une expérience des relations avec les élus.

Membre actif du Club de St Quay-Portrieux (SNSQP) pendant 20 ans, en tant qu'équipier puis skipper d'un Kelt 760 DL, j'ai participé à embarquer tous les samedis matin les adhérents de l'association dans un esprit convivial permettant à chacun de progresser quel que soit son niveau de départ.

Cette activité nous a permis de créer des liens forts avec le Syndicat de Gestion du Port, avec la SNSM et les autres usagers qui pouvaient découvrir et pratiquer la voile avec nous.

A la retraite j'ai déménagé à Dinard où je réside à plein temps. Aimant la pêche, je navigue également très régulièrement sur le pêche promenade d'un ami.

En tant que représentant des usagers, je souhaite porter la parole d'un **collectif** au **Conseil Portuaire**, et œuvrer dans un **esprit constructif** à la satisfaction de tous.

Membre du bureau de l'ADUPP et responsable de la commission communication, je pourrai continuer à porter vos demandes: un accès plus facile au ponton, une meilleure gestion du parking, etc.

En résumé, porter des propositions concrètes qui vous faciliteront le quotidien.